

Polsek Mataram Kembali Mediasi Kejadian Kecelakaan Lalu Lintas Secara Kekeluargaan

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Nov 23, 2024 - 19:31



Mataram NTB - Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB memediasi Penyelesaian Laka Lintas yang terjadi di TKP (Tempat Kejadian Perkara) Jalan Bung Karno, Pagutan Barat tepatnya di sebelah Utara Mataram Tenda bertempat di Mako Polsek Mataram, Kota Mataram. Sabtu, (23/11/2024) terjadi sekira pukul 12.00 wita.

Melalui Unit Lalu Lintas Polsek Mataram ini langsung dilakukan oleh Aipda I Nyoman Maniada dan Bripta Emanuel Benu guna penanganan awal kecelakaan tunggal lalu lintas yang terjadi di wilayah hukumnya.

" Jadi peristiwa kecelakaan lalu lintas ini antara pengendara sepeda motor Yamaha Aerox warna hitam yang menghindari pasir sehingga terjatuh terseret dan motor tersebut mengenai bumper mobil Daihatsu Xenia warna putih yang sedang terparkir di TKP ", ucap Aipda Maniada

Mediasi pun dilakukan sebagai pihak pengendara Yamaha Aerox atas nama W, (17), alamat Labuapi Lombok Barat dengan pihak pemilik Daihatsu Xenia atas nama MNA, (31), alamat Ujung Baru Banten.

Lanjut Aipda Maniada menjelaskan setelah dilakukan mediasi di Polsek Mataram oleh piket lalu lintas dari kedua belah pihak orang tua (bapak) pengendara sepeda motor Aerox dengan pengendara mobil Daihatsu Xenia sepakat kejadian kecelakaan ini diselesaikan secara kekeluargaan.

Kemudian pengendara mobil tidak ada meminta biaya ganti rugi kepada pengendara sepeda motor serta sanggup untuk memperbaiki masing-masing dari kerusakan kendaraan tersebut, ungkapnya

Sementara Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH mengapresiasi penanganan awal yang dilakukan Unit Lalu Lintas Polsek Mataram dengan pendekatan problem solving melalui mediasi sehingga peristiwa kecelakaan lalu lintas bisa diselesaikan secara kekeluargaan.

" Peristiwa laka lantas merupakan hal yang tidak disangka, bisa terjadi kapan saja dan kepada siapa saja, disebabkan berbagai faktor yang diantaranya kesalahan manusia maupun faktor lainnya ", ujarnya

Namun tentu saja diharapkan dan diimbau kepada pengendara agar dikemudian hari lebih berhati-hati lagi dalam berkendara di jalan raya, serta utamakan keselamatan diri dan orang lain. (Adb)